

Muggauberg. (Feuer.) Am Montag, den 29. August brach in Muggauberg bei Sankt Johann v. S. auf dem Besitze des Bauers Fuchsbichler vulgo Sonnenlenz, ein Feuer aus, dem, trotzdem die Feuerwehren von Hallersdorf, Bigist, Krottendorf, Köppling, St. Johann, Bärndorf mit Motorspritze, Stallhofen, Mooskirchen rasch zur Stelle waren, das Gebäude zum Opfer fiel. Das Vieh konnte gerettet werden bis auf zwei Schweine. Der Besitzer ist versichert. Ein fünfjähriges Kind hat den Brand verursacht. Am Brandplatze war auch der Obmann-Stellvertreter des Feuerwehrbezirkes Boitsberg Herr Direktor Franz Gärtner erschienen. Das Anwesen einschließlich des Wohnhauses stand im Nu in hellen Flammen und in ganz kurzer Zeit wurde es ein Raub des Feuers. Sämtliche landwirtschaftliche Geräte und Einrichtungsgegenstände, das Heu, das Stroh und zwei Schweine verbrannten. Nur dem Umstande, daß vollkommene Windstille herrschte, haben es die dicht angrenzenden Nachbarn zu verdanken, daß ihre Objekte vom Feuer verschont blieben. Die am Brandplatze eingetroffenen Wehren von Köppling, St. Johann v. S., Hallersdorf, Bigist, Mooskirchen, Bärndorf, Bärndorf und Stallhofen konnten wegen Wassermangels nicht in Aktion treten, sondern mußten sich lediglich auf die Lokalisierung des Brandes beschränken. Der Abbrandler ist ungefähr mit 9000 S geschädigt. Er ist nur mit 4000 S versichert.